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Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e sete, às dezenove horas no Auditorium 6 

Samuel Pessoa da Villa da Saúde, após a constatação do quorum necessário, reuniram-se 7 

os membros do Conselho Municipal de Saúde, para a centésima septuagésima primeira 8 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde, tendo como pauta: 1. Aprovação da 9 

Ata da Reunião 169ª e  Pauta para a 171ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal 10 

de Saúde;  2. Informes; 3. Prestação de Contas do FMS referente ao mês de junho de 11 

2007; 4. Prestação de Contas do Programa de DST/AIDS – 1º e 2º Trimestre de 2007; 12 

5. Relato da Comissão do Pronto Socorro Referenciado;  6. Reconstrução de 13 

Transito Intestinal; 7. Indicação de conselheiro (a)  para Comissão de Julgamento da 14 

Seleção de Projetos para o PSF; 8. 10ª Conferência Municipal de Saúde de Londrina;  15 

9. Indicação de conselheiro (a) para participar do II Seminário Estadual de 16 

DST/HIV/AIDS e Controle Social no SUS; 10. Indicação de conselheiro (a) do 17 

segmento de usuário para participar do Comitê de Educação Permanente em Saúde 18 

do Hospital Universitário. Marlene Zucoli dá início a reunião colocando em aprovação a 19 

pauta proposta que é aprovada por todos os conselheiros, a seguir a ata referente a 20 

169ª Reunião Ordinária do Conselho. Joel Tadeu solicita correção nas linhas 632, 633 e 21 

634 na fala da conselheira Angélica sobre as  pré conferências, também colocar as datas 22 

da realização das mesmas, pois foram citadas pela conselheira. Angélica, solicita inclusão 23 

de sua fala quanto ao pedido de esclarecimento no ponto de pauta do orçamento sobre a 24 

Unidade de Saúde Alvorada. Asseguradas as correções, a Ata da 169ª Reunião 25 

Ordinária do CMS é aprovada pelos conselheiros presentes. A seguir Marlene Zucoli 26 

coloca em apreciação a pauta proposta para a 171ª Reunião Ordinária que sem 27 

objeções é aprovada por todos.  A seguir passa-se ao item 2, Informes: Natal de 28 

Oliveira  cumprimenta a todos e diz que ainda não se sente esclarecidos referente a lista 29 

de espera das consultas de especialidades. Marlene Zucoli explica que a pauta para esta 30 

reunião já estava muito extensa, portanto a Comissão Executiva decidiu por incluir esse 31 

assunto possivelmente para a próxima reunião, quando será apresentada como está 32 

sendo realizado o gerenciamento dessa fila, e também como é o estudo do caso de cada 33 

paciente. Prosseguindo o conselheiro Natal questiona atendimento ao paciente Osni 34 

Bueno de Moraes  que foi a Policlínica dia 15, quarta-feira, pois tinha um 35 

eletrocardiograma marcado para  as 12h00, e lá foi informado que teria que remarcar o 36 

exame pois estavam sem a caneta óptica  para a realização do mesmo, levando em 37 

consideração levantamento de preço feito pelo paciente a caneta mais cara custa R$5,00, 38 

portanto não deveria faltar.  Marcos Ratto, representante do segmento dos trabalhadores 39 

registra a falta de medicamentos, incluindo a Dipirona e materiais de limpeza em algumas 40 

Unidades de Saúde, inclusive na Unidade do Jardim Leonor; pergunta ainda sobre a 41 

demora para o conserto de ambulâncias, quando alguns consertos giram em torno de 42 

R$300,00, solicita que em sua fala a Secretária e Presidente do Conselho possa 43 

responder ao seu questionamento. Neusa Maria dos Santos, informa sua participação no 44 

4º Fórum Nacional da Metodologia Ativa de Ensino e Aprendizagem, realizado pela Rede 45 

Unida, nos dias 9,10 e 11, onde estiveram presentes médicos, enfermeiros de todo o 46 

território nacional, trocando experiências com a comunidade, agradece o convite de 47 

Rosalina Batista, tendo em vista a relevância do evento. Joel Tadeu informa que o evento 48 

citado pela Neusa cedeu três vagas para a Unimol e participaram também Maria Ângela 49 

Magro e Mônica, sendo que esta última não é conselheira, mas é diretora da Unimol. Faz 50 

elogio a atuação das mesmas enquanto participação comunitária, pois não medem 51 

esforços para defender a população. Joel diz ainda que a equipe B do PSF da Unidade de 52 

Saúde do Jardim Leonor não está completa e que é preciso ser regularizada com urgência 53 
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tendo em vista a demanda daquela região; confirma ainda a falta de alguns medicamentos 54 

naquela Unidade.  Paulo Roberto cumprimenta a todos e diz que também participou do 4º 55 

Fórum Nacional do Ensino e Aprendizagem, a convite do Dr. Marcio Almeida que é 56 

coordenador do colegiado da medicina da UEL, na oportunidade em que assistiu uma aula 57 

tutorial no HU, e ressalta a importância da interação entre docentes e comunidade, pois é 58 

construtivo para ambos os lados.  Elizabete, representante da zona rural, informa sua 59 

participação dias  21 e 22 de julho na Conferência Municipal de Saúde  de Ponta Grossa, 60 

onde em mesa redonda falou sobre o Controle Social, Fortalecimento do SUS e Pacto 61 

Pela Saúde, diz que o avanço que Londrina vive na saúde pública é relevante, pois em 62 

Ponta Grossa a fala do Secretário de Saúde  sobre o Pacto Pela Saúde, é  que ele é mais 63 

um documento de gaveta;  continuando diz que  também participou no dia 9 de agosto  no 64 

HU, de uma mesa de reflexão sobre a participação do usuário na gestão do SUS, no 65 

segundo ano de enfermagem, e que estiveram  presentes a Secretária de Saúde de 66 

Ibiporã e o ex conselheiro Alberto Duran representando o segmento de trabalhador,sendo 67 

que nesse evento pode constatar o interesse dos estudantes em conhecer o SUS e 68 

participar efetivamente dessa construção. Orides Lopes Pinheiro, comunica mudanças 69 

de direção no Hospital Zona Sul, e que Marcelo Mendonça assumiu no lugar do Dr. 70 

Ronaldo, e o Ronaldo fica apenas no CCH. Comunica ainda que Elzo Carreri está 71 

assumindo a direção geral do Hospital Zona Norte. Jeremias Béquer Brizola, diz que 72 

dará o retorno da satisfação dos conselheiros na participação no 4º Fórum Nacional de 73 

Metodologia Ativa de Ensino e Aprendizagem, ao Dr. Márcio Almeida. Informa que a 74 

Unidade de Queimados do Hospital Universitário inaugurada recentemente, já está 75 

praticamente lotada, demonstrando a necessidade real que a região tinha desse serviço. O 76 

Ministério da Saúde já fez a visita e está sendo aguardado para  breve  o credenciamento 77 

e análise do impacto financeiro para a manutenção da unidade.  Angélica de Souza 78 

informa a realização  da Pré Conferência do Segmento de Usuários dias 04 e 05 de agosto  79 

tendo participado entre delegados e observadores 191 pessoas. Alda Mastelaro 80 

parabeniza o Hospital Universitário pela Unidade de Queimados e Londrina por mais essa 81 

vitória. Informa que no Hospital Evangélico está sendo realizada a Campanha “Adote uma 82 

Caneca” com a finalidade de reduzir o uso de copos descartáveis e também como cuidado 83 

com o meio ambiente.  Dr. Fahd Haddad informa sua participação no 17º Congresso 84 

Nacional das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos, em Brasília, com o tema  “Como 85 

Sobreviver por mais 500 Anos”,  já que as Santas Casas tem 500 anos  de existência. 86 

Informa ainda da participação em manifestação chamada “Para Evitar o Apagão da 87 

Saúde”, na Esplanada dos Ministérios convocada pela Frente Parlamentar da Saúde, com 88 

aproximadamente 3.000 participantes, com velas acesas para chamar a atenção das 89 

autoridades; o Presidente da Câmara presente na manifestação,  Dr. Arlindo Chinaglia, 90 

prometeu colocar em votação a Regulamentação da Emenda Constitucional 29, e no 91 

Palácio foi entregue ao Ministro das Relações Institucionais Maris da Guia e para o 92 

Ministro Temporão, um documento feito pelas Entidades de Saúde do Brasil solicitando a 93 

regulamentação da Emenda 29 e o reajuste da tabela o mais breve possível. A promessa 94 

é que para essa semana haja uma resposta da data que irá para plenário a 95 

regulamentação da emenda; quanto ao reajuste de valores infelizmente o Ministro 96 

informou que para este ano não tem recursos, e talvez só haja após a conclusão da 97 

regulamentação da Emenda 29.  Dr. Fahd diz ainda que levou em mãos, cedido pela 98 

Secretária de Saúde, Marlene Zucoli, uma cópia do Projeto de Captação de  Recursos 99 

para o município de Londrina, através do Ministério da Saúde, e entregue a bancada do 100 

Paraná, visto que o Prefeito já o tinha apresentado, solicitando o apoio de cada um dos 101 

parlamentares londrinenses para que também mandassem um oficio com a finalidade da 102 

liberação dos recursos necessários. A exemplo da liberação de recursos para o Estado de 103 

Alagoas, espera que seja liberado também para Londrina. Adilson Castro procede ao 104 

informe da posse de Elzo Carreri na direção do Hospital Zona Norte, evento para o qual 105 

foram convidados todos os conselheiros, diz que com relação a Unidade de Queimados do 106 
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Hospital Universitário, gostaria de corrigir a fala do conselheiro Jeremias, pois o Ministério 107 

da Saúde habilita a Unidade e quem credencia é o Estado e que o mesmo já credenciou a 108 

Unidade.  Informa também que acompanhou Dr. Paulo César cirurgião plástico, professor 109 

do Hospital do Servidor Público em São Paulo, professor e médico da equipe de 110 

queimados do Hospital de Clínicas de São Paulo, que ficou encantado com a 111 

grandiosidade da área de queimados do Hospital Universitário. Marlene Zucoli procede 112 

aos informes da Secretaria de Saúde: com relação a campanha de Vacinação Anti Pólio, 113 

diz que haverá uma mobilização na cidade, durante a semana, pois apesar da 114 

disponibilização da vacina dentro da rotina da campanha, não foi atingida a cobertura 115 

necessária de 95%; informa que a campanha será realizada via televisão, rádio e jornal  116 

chamando as mães a conscientização de que é necessário que a cobertura de 95% para o 117 

próximo final de semana; Marlene diz ainda que  solicita aos conselheiros locais, regionais 118 

e municipais, o compromisso e empenho em colaborar no esclarecimento à população 119 

sobre a necessidade de vacinar as crianças, pois a doença não está erradicada no mundo, 120 

e existe o risco de uma epidemia de pólio em nossa cidade, assim como no Brasil, como  121 

não se houve falar de paralisia infantil tem-se a falsa impressão que a doença não existe 122 

mais, e  isso não é verdade. Informa também que o lançamento da campanha será 123 

realizada no calçadão e a Secretaria de Cultura estará interagindo através da Escola de 124 

Circo para chamar a atenção da população. Marlene registra a presença de Dra. Norma, 125 

Dra. Sônia Orquiza e Dra. Liange,  médicas que estão atuando na Regulação e também de 126 

Sônia Alvarez, Ângela, Simone, Cláudia, Terezinha, Bira e Flaida, que são Assessores 127 

Técnicos e  Diretores do serviço e esclarece que o papel dos assessores técnicos também 128 

é trazer as informações do que acontece na comunidade  para encaminhamento e 129 

solução; informa ainda que a reunião da Comissão Intergestores Bipartite este mês será 130 

em Maringá,  e que uma das pautas é sobre recurso financeiro e na seqüência acontecerá 131 

o Congresso do COSEMS onde estarão presentes representantes do Ministério da Saúde 132 

e CONASEMS discutindo sobre o Pacto Pela Saúde e a sustentação financeiras das 133 

ações referentes ao Pacto. Em relação a caneta para o exame de eletro, esclarece que é 134 

de material importado, específico e diferenciado, e a empresa Lukman já está abastecendo 135 

o serviço, através da compra formal efetuada pela Secretaria de Gestão; esclarece ainda 136 

que o preço da caneta não é o citado e sim bem mais alto devido suas especificações.  Em 137 

relação aos medicamentos diz que a licitação de alguns itens deu deserta e está sendo 138 

feita uma compra emergencial; quanto a Dipirona especificamente falta em algumas 139 

Unidades e em outras tem estoque, portanto está sendo feita uma melhor distribuição 140 

desse medicamento, especialmente as Unidades 16h00 e 24h00 para que não falte. 141 

Continuando Marlene diz que em relação as Equipes  de Saúde da Família que estão 142 

incompletas existe uma dificuldade de médicos para a carga horária de 40 horas 143 

semanais, portanto o serviço contratou 08 (oito) clínicos gerais, 04 (quatro) pediatras e 02 144 

(dois) ginecologistas para  uma melhor resolutividade da atenção básica, pois o usuário 145 

deve ter seu problema resolvido. Diz ainda que a estratégia de saúde da família é de suma 146 

importância e disponibiliza mais profissionais, mais que a qualidade da atenção básica 147 

está ligada a um conjunto de profissionais, inclusive dos médicos que não tem equipe de 148 

saúde da família; informa também que estão sendo contratados plantonistas para atuarem 149 

em pontos estratégicos, iniciando pela Unidade de Saúde Armindo Guazzi e que o 150 

concurso público que será realizado em breve contratará mais seis médicos plantonistas 151 

para a atenção básica, além de reposição de clínicos, ginecologistas e pediatras e também 152 

dois plantonista para a Saúde Mental que comporão a equipe do CAPS Conviver. Sônia 153 

Anselmo cumprimenta a todos e  justifica as ausências dos conselheiros Laurentino dos 154 

Santos Paulista, Irene Jesus Macena, Rosalina Batista, Ana Paula Cantelmo, Rubens 155 

Martins, Deid Francisco, Eder Pimenta, Livaldo Bento, Maria Ângela Magro e Ogle Beatriz 156 

B. Souza. Informa que consta do envelope dos conselheiros o ofício do Sr. Eliel Joaquim 157 

dos Santos sobre o ocorrido durante a Pré Conferência do CONLESTE; ofício 158 

encaminhando o Projeto de Lei 338/2007, que trata da dispensação de medicamentos 159 
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excepcionais, de autoria do Senador Flávio Arns, para conhecimento e parecer que deverá 160 

ser elaborado na próxima reunião; continuando diz que a Plenária de Trabalhadores para a 161 

escolha de delegados para a 8ª Conferência Estadual de Saúde do Paraná ocorrerá dia 10 162 

de dezembro de 2007, às 19h00 no antigo Auditório da Associação Médica, na praça 1º de 163 

maio e deverão participar todos os delegados do segmento de trabalhadores que 164 

participarem da 10ª Conferência Municipal de Saúde de Londrina.  Elzo Carreri diz que 165 

está feliz por ter voltado para a área da saúde, pois ficou fora dois anos, na 166 

Superintendência da Secretaria de Estado do Meio Ambiente; recebeu a missão de 167 

gerenciar o Hospital Zona Norte que está em uma ótima situação, praticamente todo  168 

informatizado sendo possível saber em tempo real quantos pacientes estão sendo 169 

consultados, internados ou ainda em cirurgia, diz também que está sendo implantado o 170 

Programa de Avaliação do Usuário, e já se discute sobre a implantação do Programa de 171 

Humanização e a criação de um canal de participação da comunidade. Elzo fala ainda 172 

sobre a reforma e ampliação que está sendo realizada não só no Hospital Zona Norte 173 

como também no Zona Sul que ficarão com o mesmo número de leitos,130; aproveita a 174 

oportunidade e convida os conselheiros para uma visita as obras, diz ainda que pretende 175 

trabalhar com a Secretaria Municipal de Saúde fortalecendo o braço financeiro e 176 

administrativo que é o Cismepar e discutir através do CCH e outros órgãos informalmente 177 

criados no hospital a questão ambiental, não só a segregação e processamento do lixo,  178 

mais todos os aspectos ambientais que fazem parte do mesmo.  José Barbosa solicita 179 

que haja maior rigor da Vigilância Sanitária com os vendedores ambulantes de lanches, na 180 

questão da manipulação dos alimentos, prazo de validade dos produtos utilizados, pois 181 

colocam em risco a saúde da população. Diz que é uma luta sua de mais de nove anos e o 182 

progresso foi muito pouco. Solicita a cooperação da Secretária no sentido de solucionar 183 

esse problema. Marlene Zucoli esclarece que foram feitas várias visitas a esses 184 

ambulantes pelo setor de Vigilância Sanitária, e está sendo elaborado um Termo de Ajuste 185 

de Conduta para o bom funcionamento desse processo e logo será notada a diferença no 186 

trabalho dos mesmos. Joel Tadeu parabeniza Elzo Carreri e sugere que se faça um 187 

Conselho Local de Saúde nos Hospitais Zona Norte e Zona Sul nos moldes do Conselho 188 

que existe no Hospital Erasto Gaertner, para uma atuação direta do controle social nos 189 

hospitais; parabeniza também o conselheiro Orides pela brilhante participação na Pré 190 

Conferência da Região Sul. Marcos Ratto informa que o Sindserv está em período 191 

eleitoral e que a eleição será dias 10 e 11 de setembro, tendo atualmente, somente duas 192 

chapas inscritas e que a atual diretoria luta pela sua permanência por mais três anos. 193 

Marlene Zucoli passa para o item 3 da pauta: Prestação de Contas do Fundo 194 

Municipal de Saúde referente ao mês de junho de 2007:  Ubirajara Zanette  Mariani, 195 

cumprimenta a todos e inicia a apresentação da prestação de contas, primeiramente 196 

apresentando a MOVIMENTAÇÃO FINANCEIRA DA CONTA GESTÃO PLENA, MÊS DE 197 

JUNHO DE 2007: Saldo Anterior - R$.4.152.286,48; RECEITAS - R$7.154.056,02; Teto 198 

Financeiro R$5.791.108,66; Ações Estratégicas (extra-teto) R$1.336.445,30; Transplante 199 

04/07 R$110.905,10;  Angioplastia  Endovascular 04/07 R$34.984,05; Cirug. Eletiv.Media 200 

Complexidade 04/07 R$ 119.019,94; Gastroplastia 04/07 R$ 10.206,58; C.E.O 05/07 201 

R$24.200,00; Detecção Deficiência Auditiva 04/07 R$173.337,00; Neurocirurgia  04/07 202 

R$6.072,77; Samu  05/07 R$149.000,00; Terapia Renal Substitutiva 04/07 R$708.719,86. 203 

Receita Patrimonial: R$26.247,37;  rendimento de aplicação em junho/07 – R$26.247,37; 204 

Receitas Diversas: R$254,69; Devolução adiantamento R$254,69. DESPESAS: Repasses 205 

Credenciados SUS: R$5.429.744,66; Cirurgias Eletivas  R$290.015,54; Fatura 206 

Ambulatorial PJ: R$1.936.301,94; Fatura Hospitalar AC/MC PJ: R$2.876.142,12; SIA 207 

Ações Estratégicas R$75.214,00; SIH Ações Estratégicas R$252.071,06; Serviços do 208 

Município: R$1.025.572,33; Fat. Amb/Hosp A.M.S (MC/AC) - R$1.023.412,33; Tratamento 209 

Fora do Domicílio R$2.160,00; Saldo Parcial: DÉBITO: R$6.455.316,99; CRÉDITO: 210 

R$7.154.056,02;  SALDO: R$4.851.025,51; Transferências junho/07 – DÉBITO: 211 

R$1.023.880,15; Saldo em 30/06/2007 R$3.827.145,36. MOVIMENTAÇÃO FINANCEIRA 212 
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DA CONTA PAB – MÊS DE JUNHO DE 2007. Saldo Anterior – R$449.164,47; RECEITAS. 213 

Programas do MS R$1.756.109,18; PAB Incentivo Povos Indígenas 05/07  R$22.750,00;  214 

PAB Agente Comunit. Saúde 05/07 – 1319 R$153.900,00; PAB Prog. Saúde da Família 215 

12/06 e 05/07 - 1339 R$943.567,93; PAB Saúde Bucal 05/07 - 1339 – R$25.500,00; PAB 216 

Teto Fixo 05/07 – 1302 R$610.391,25: Receita Patrimonial: R$2.821,21;  Rendimento de 217 

aplicação em junho/07: R$2.821,21; DESPESAS: Manutenção de Programas: 218 

R$670.799,32. Apoio à População Indígena R$23.000,00; Farmácia Básica Contrapartida 219 

R$47.799,32; Saúde da Família/Ag. Comunitários R$600.000,00. SALDO PARCIAL: 220 

DÉBITO: R$670.799,32; CREDITO: R$1.758.930,39; SALDO: R$1.537.295,54; 221 

TRANSFERÊNCIAS JUNHO/07 – DÉBITO:  R$984.720,12; SALDO em 30/06/2007: 222 

R$552.575,42. MOVIMENTAÇÃO FINANCEIRA DA CONTA EPIDEMIOLOGIA E 223 

CONTROLE DE DOENÇAS – MÊS DE JUNHO/07: Saldo anterior – R$240.076,57; 224 

RECEITAS: CRÉDITO: R$234.157,56;  Ministério da Saúde: CRÈDITO: R$232.445,00; 225 

Inc. Hosp Referência Vig.Epidemio Hospit 05/07: R$5.000,00; TFVS 04 e 05/07 mais 226 

adicional; CRÉDITO: R$227.445,00; PATRIMONIAL: CRÉDITO:  R$1.712,56;  Rendimento 227 

de aplicação em junho/07: R$1.712,56; DIVERSAS DEVOLUÇÕES: CRÉDITO:  R$0,00; 228 

DESPESAS: DÉBITO: R$221.814,64; Diversas Despesas c/ o Fundo Epidemiológico 229 

R$221.814,64; Transferências: R$0,00;  Saldo em 30/06/2007: DÉBITO R$221.814,64; 230 

CRÉDITO R$234.157,56; SALDO R$ 252.419,49. Após a apresentação abre-se a palavra 231 

para os esclarecimentos necessários. Custodio pergunta se a Clínica Psiquiátrica de 232 

Londrina não presta atendimento ambulatorial pelo SUS atualmente, pois a sua filha faz 233 

consultas lá há algum tempo e para sua surpresa na última vez em que esteve lá 234 

informaram que para realizar a consulta e emitir a receita que ela necessitava para a 235 

compra de medicamentos controlados teria que pagar R$40,00 (quarenta reais), solicita 236 

informação sobre sua citação. Marlene Zucoli responde ao conselheiro Custódio que o 237 

credenciamento da Clínica Psiquiátrica é só de internação e não para consultas, esclarece 238 

que o Ambulatório funciona na Rua Piauí e o Hospital Dia Maxwell são credenciados ao 239 

SUS na parte ambulatorial, a Clínica Psquiátrica  e a Vila Normanda são credenciadas 240 

para internação. Ângela esclarece que deve ser procurado o CAPS III, instalado no Alto da 241 

Boa Vista, que atende tanto na modalidade de ambulatório, quanto de pronto socorro e 242 

que também irá fazer a regulação da internação psiquiátrica, portanto a porta de entrada 243 

para a saúde mental é o CAPS III que irá destinar o paciente conforme a necessidade 244 

Angélica solicita retificação na página 17 do relatório onde consta R$2.889,024,00  o valor 245 

correto é de R$2.889.027,00.  Não havendo nenhum questionamento passa-se a votação 246 

da Prestação de Contas do Fundo Municipal de Saúde referente ao mês de junho de 247 

2007, tendo sido aprovada com 15 votos favoráveis, um voto contrário da 248 

conselheira Isaltina Pires Cardoso e duas abstenções dos conselheiros Natal de 249 

Oliveira e Marcos Rogério Ratto. Isaltina Pires Cardoso registra seu voto contrário 250 

esclarecendo que é membro do Conselho Fiscal do Cismepar, que tem suas contas 251 

embutidas na prestação de contas do Fundo Municipal de Saúde, e não é convocada 252 

reunião para apreciação das contas do Cismepar desde dezembro. Marcos Rogério Ratto, 253 

registra seu voto de abstenção alegando que enquanto não houver auditoria nas contas do 254 

Fundo não se sente a vontade para aprová-las, embora reconheça a competência e 255 

seriedade dos servidores da Diretoria Financeira. A seguir passa-se ao item 4 da pauta: 256 

Prestação de Contas do Programa de DST/AIDS – 1º e 2º Trimestres de 2007: 257 

Rosangela Alvanham inicia sua apresentação falando das atividades desenvolvidas no 258 

primeiro semestre de 2007 pelo Programa Municipal de DST/AIDS tendo sido elaborado 259 

vários Termos de Referência que é a primeira etapa para compra de produtos, insumos e 260 

equipamentos no serviço público e com recursos  públicos, foram também feitas análise e 261 

elaboração de dois Termos de Referência que ainda não estão fechados com a Secretaria 262 

de Gestão, sendo um sobre a parceria com Organizações da Sociedade Civil para projeto 263 

com a população de alta vulnerabilidade e para o pagamento de hora/aula de capacitação. 264 

O acompanhamento das atividades relacionas ao contrato da Casa de Maria tem sido 265 
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realizado, tanto nas vistorias, quanto acompanhamento da compra  e distribuição dos 266 

insumos, materiais e equipamentos utilizados pelo programa; o acompanhamento dos 267 

recursos financeiros  e o pagamento da parceria com as organizações da sociedade civil e 268 

representantes da RNP, estando contemplado dentro do plano a aquisição de passagens 269 

para que os mesmos participem do Fórum de ONGS Aids do Paraná e das reuniões 270 

Estaduais da Rede Nacional de Pessoas Soro Positivo - RPN  e também dos Encontros 271 

Regionais a nível estadual;  a parceria com CAPS-AD com duas metas e ações que tem a 272 

ver com a redução de incidência de HIV/AIDS em pessoas que utilizam álcool e outras 273 

drogas; participação em reuniões com a Comissão de Gestão, em Brasília, representando 274 

as Secretarias Municipais de Saúde que tem Plano Municipal de Ações e Metas da região 275 

sul; participação no Encontro com a macro da região sul do Brasil realizado em Porto 276 

Alegre, no mês de junho, discutindo os avanços, os desafios e as dificuldade com relação 277 

a política de incentivo na região sul;  participação em  reunião de trabalho em Curitiba para 278 

a implantação de testes rápidos para diagnósticos de HIV; no qual o paciente passa por 279 

um aconselhamento e já coleta o sangue,  e em aproximadamente 20 minutos tem o 280 

resultado do exame, sendo essa uma estratégia do Ministério da Saúde, implantado a 281 

nível Nacional e o Paraná já fez, inclusive a capacitação de profissionais, tendo sido 282 

enviado de Londrina dois profissionais um farmacêutico e um enfermeiro para serem 283 

treinados nessa metodologia que será inserida a principio dentro do nosso CTA, do COAS 284 

no Centro de Referencia, Maternidade Municipal e Maternidade do Hospital Universitário, 285 

devendo também ser discutida a possibilidade de estar implantando esse teste rápido na 286 

Atenção Básica para o próximo ano; foi realizada também a atualização sobre transmissão 287 

vertical do HIV para os profissionais médicos da Maternidade Municipal;  participação 288 

também na  campanha do carnaval de 2007, em parceria com o setor de Endemias da 289 

Autarquia Municipal de Saúde e o Sesc; foram realizadas reuniões mensais com a 290 

Comissão Municipal de DST/AIDS; realização de Oficina de Capacitação  e Monitoramento 291 

e Avaliação com foco na melhoria do programa de DST/Aids em parceria com o Ministério 292 

da Saúde e o Programa Municipal de Cambé, tendo sido capacitadas 30 participantes,  293 

sendo 19 de Londrina e 11 de Cambé; participação junto com a Diretoria de Ações em 294 

Saúde no planejamento e realização de mais uma etapa de capacitação para rede básica, 295 

em aconselhamento em DST/AIDS, tendo participado além de profissionais da rede básica  296 

dos Caps AD, Caps III e também alguns professores das três maiores Universidades que 297 

tem Curso de Enfermagem UEL, UNIFIL e UNOPAR; foram realizadas reuniões com grupo 298 

técnico de abordagem sindrômica, revendo o protocolo que deverá ter seu trabalho 299 

finalizado em breve; junto ao Ministério da Saúde foi realizada a capacitação para 32 300 

monitores em abordagem sindrômica de DST, para fechamento de diagnóstico e 301 

tratamento, com protocolo em fase de fechamento, para então retomar a capacitação dos  302 

demais profissionais médicos e enfermeiros da atenção básica; reuniões técnicas com o  303 

Centro de Referência e o Ambulatório do Hospital de Clínicas, com  dermatologistas 304 

dessas duas entidades e também da Policlínica com a finalidade de estruturar o 305 

preenchimento facial do poliometilmetacrilato nas pessoas que usam medicamentos 306 

antiretrovirais e tem lipotrofia facial, sendo implantados preenchimento facial em 53 307 

pacientes até o dia 30 de maio e retoques em 13 pacientes. Rosangela informa que já está 308 

programado para a partir do dia 05 setembro,  todas as quartas-feiras a tarde, no Centro 309 

de Referência, na sala da odontologia a continuidade desse tratamento. Diz também que 310 

foi institucionalizada a Gerência Municipal de DST/AIDS que não era formalizada no 311 

Organograma da Autarquia e realizadas reuniões de trabalho no Centro de Referência Dr. 312 

Bruno Piancastelli Filho, antigo CIDI, para a reorganização do processo de trabalho tanto 313 

do COAS quanto do ambulatório; acompanhamento da reforma do Centro de Referência; 314 

participação com grupo técnico de tuberculose em reuniões com da DAS, Gerência de 315 

Epidemiologia, Diretoria de Epidemiologia, Centro de Referência, estando em fase de 316 

capacitação básica os auxiliares de enfermagem e a partir de agosto a capacitação será 317 

principalmente com relação a coleta de exames de escarro, para diagnósticos de 318 
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tuberculose. Rosangela diz ainda que mais de 270 profissionais da rede, médicos e 319 

enfermeiros, a partir de 18 de setembro até o mês de novembro, passarão por uma 320 

atualização em relação a tuberculose; fala da participação em reuniões junto ao Programa 321 

Estadual e Programa Nacional com a finalidade de descentralizar os exames de carga viral 322 

para o laboratório do Hospital Universitário, e o resultado é que após mais de  duas 323 

décadas de epidemia, foram descentralizadas cinco máquinas que fazem exames de 324 

carga viral no Paraná, sendo uma delas para o HU, facilitando o acesso aos pacientes do 325 

Hospital de Clínicas, Centro de Referência e macro região norte do Paraná, com 326 

capacidade de realização de até 600 exames/mês. Rosangela passa para a apresentação 327 

financeira do Plano Municipal de DST/AIDS apresentando os depósitos efetuados pelo 328 

Fundo Nacional de Saúde até junho de 2007, incluindo os meses de outubro, novembro e 329 

dezembro de 2006, o valor de R$183.008,21; para a Casa de Maria: R$72.800,00; 330 

rendimento de aplicação financeira R$10.144,00 que somados ao saldo do incentivo mês a 331 

mês perfaz um total de R$395.088,05, em 31 de junho. Rosangela esclarece que os 332 

repasses pelo Fundo Nacional de Saúde para a Casa de Maria de janeiro de 2005 a 333 

agosto de 2007, perfazem um total de R$546.000,00, sendo que a Casa de Maria oferece  334 

52 acomodações paras pessoas vivendo com AIV/Aids, com autonomia reduzida e 335 

dificuldade de inserção social. E o recurso mensal repassado é de R$18.200,00;  quanto 336 

aos gastos por ações e metas com 17 metas  a serem executadas no ano de 2007, estão 337 

sendo executadas a contento 12 metas, em  três metas existem algumas dificuldades já 338 

colocadas anteriormente que são parcerias com Organização da Sociedade Civil, outra 339 

para pagamento de hora/aula e a realização de Oficinas  junto ao CIAD e duas metas 340 

estão parcialmente atingidas que é o levantamento de dados do município que está sendo 341 

realizado pelo Departamento de Enfermagem da Universidade Estadual de Londrina e a 342 

compilação de dados para elaboração de livro. Rosangela diz ainda que todos receberam 343 

a planilha financeira que está elaborada em ordem cronológica e com detalhamento de 344 

todos os pagamentos. Encerrada a apresentação é aberta a palavra para 345 

questionamentos.  Marcos Ratto diz que com relação a esta pauta sente a ausência da 346 

ALIA pois a mesma fez anteriormente algumas denúncias com relação ao cumprimento do 347 

Plano de Ações e Metas de DAST/AIDS e hoje não está presente e da Promotoria e que 348 

deve ser lembrado que o papel do Controle Social também se dá onde o usuário é 349 

atendido. Argéria cumprimenta a todos e diz que como assistente social,  trabalha há 350 

algum tempo com pessoas vivendo com Aids e não tem como deixar de apontar algumas 351 

questões: está se encontrando dificuldades pela falta de distribuição de leite há 352 

aproximadamente 40 dias o que prejudica o tratamento das pessoas vivendo com Aids, 353 

pois os medicamentos são muito fortes, em grande quantidade e horário certa para serem 354 

ingeridos.  A falta da cesta básica também prejudica o usuário e questiona se não há uma 355 

forma de realizar uma compra emergencial; pergunta sobre o livro citado por Rosangela e 356 

diz que no momento a Comissão Municipal de DST/AIDS não está atuante e talvez 357 

necessite ser estimulada e que a mesma não apreciou a prestação de contas ora 358 

apresentada. Angélica sugere que se a Comissão Municipal de DST/AIDS não está 359 

atuante que seja pautado o assunto em reunião do Conselho para que a mesma possa ser 360 

reestruturada, pois uma das funções dessa comissão é embasar o Conselho Municipal em 361 

discussões sobre DST/AIDS, inclusive apreciando antecipadamente sua prestação de 362 

contas e emitindo parecer. Joel Tadeu sugere que sejam chamados os interessados em 363 

participar da Comissão Municipal de DST/AIDS, para que a mesma possa ser 364 

reestruturada e cumpra o seu papel; concorda com a fala da Argéria e da Angélica que 365 

com o parecer da comissão é mais fácil aprovar as demandas da comissão. Rosangela 366 

Alvanham responde inicialmente ao conselheiro Marcos Ratto que está ocorrendo um 367 

Encontro Nacional de Pessoas Soro Positivas para discutir sobre a política pública 368 

nacional, a descentralização da política de incentivo, os entraves a nível de municípios e 369 

estados em Manaus, talvez por isso algumas entidades não estejam presentes a reunião. 370 

Com relação ao questionamento da Argéria sobre a cesta básica incompleta e a falta de 371 
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leite foi entregue o que tinha condição de ser, que existem dificuldades sim, mais que logo 372 

estarão solucionadas. Com relação a apresentação de contas à Comissão Municipal a do 373 

primeiro trimestre foi apreciada pela mesma, só o que refere ao segundo trimestre não o 374 

foi. Concorda que a Comissão Municipal tem a função de controle social, por isso que o 375 

gestor não coordena a comissão, o coordenador hoje é o Edson Facundo e parece estar 376 

tendo dificuldades para esse trabalho. Rosangela concorda que a comissão tem que 377 

passar por uma estruturação. Sônia Petris sugere que se faça um pedido de justificativa 378 

ao setor competente sobre a falta da cesta básica e do leite já que os recursos estão em 379 

conta. Marlene Zucoli diz que o encaminhamento sugerido pela conselheira Sônia Petris 380 

poderá ser dado, inclusive sobre a possibilidade de abastecimento de emergência; sobre a 381 

Comissão Municipal de DST/AIDS sugere que juntamente com a próxima convocatória 382 

seja enviada aos conselheiros quais as entidades do Conselho que estão compondo a 383 

comissão, averiguar as que não estão participando e porque e trazer uma proposta de 384 

redimensionamento da mesma. Sobre a colocação da Argéria quanto a não apreciação da 385 

prestação de contas pela comissão sugere que a mesma seja remetida à comissão para 386 

parecer e que as próximas antes de serem pautadas no Conselho sejam enviadas para a 387 

comissão uma vez que o entendimento do plenário é que as contas serão aprovadas ao 388 

final do quarto trimestre. Argéria sugere que antes de ser pautada no Conselho a 389 

reestruturação da Comissão Municipal seja convocada uma reunião da mesma para 390 

revisão interna primeiramente. Marlene Zucoli concorda com o encaminhamento dado 391 

pela conselheira Argéria e coloca para apreciação do plenário, sendo o mesmo acatado 392 

por todos os presentes. Marlene sugere que pelo adiantado da hora seja retirado de 393 

pauta o item 5 – Relato da Comissão do Pronto Socorro Referenciado e que o 394 

mesmo seja o primeiro item de pauta da próxima reunião, sugestão aceita por todos.  395 

Marlene informa que Dr. Cesar Marson assumiu a Diretoria de Serviços Especiais em 396 

Saúde que agrega dos serviços da Maternidade Municipal, PAM e SAMÚ, com a Luciana 397 

na gerência integrando a urgência e emergência e a Mônica no apoio administrativo. A 398 

seguir passa-se ao item 6 da pauta; Reconstrução de Trânsito Intestinal: Marlene 399 

justifica a ausência da Dra. Joelma Borian que deveria fazer o relato nesta pauta mais está 400 

terminando as contratualizações; Marlene esclarece que foi realizada reunião entre Gestor 401 

Municipal, CISMEPAR, Ambulatório do Hospital de Clínicas e  Hospitais Zona Norte e 402 

Zona Sul onde foi feito um levantamento da situação atual, dos problemas de fluxo e foi 403 

montado um fluxo de atendimento da seguinte forma: para os pacientes que já estão 404 

cadastrados que são aproximadamente 320, sendo que 90 desses pacientes que já tem 405 

indicação de reconstrução,  já estão sendo atendidos pelo CISMEPAR para realização dos 406 

exames e será feita avaliação se a  cirurgia será realizada no Hospital Zona Norte, Zona 407 

Sul ou Hospital de Clínicas, podendo ser também na Santa Casa e Evangélico 408 

dependendo do vínculo que se estabelecer com o profissional que realizou a ostomia. 409 

Informa ainda que já começaram a liberação de cirurgias, sendo que as primeiras serão 410 

realizadas no Hospital Zona Norte, quanto aos 230 pacientes restantes que ainda não tem 411 

indicação de reconstrução, serão chamados para uma consulta no Hospital de Clínicas ou 412 

no CISMEPAR na cirurgia geral, passarão por uma revisão e os que tiverem indicação de 413 

reconstrução  entrarão no fluxo para cirurgia e os que não tiverem indicação será feita uma 414 

parceria com a Unidades Básicas de Saúde de origem desse paciente, tendo somente 415 

retorno o Hospital de Clínicas em  situação de necessidade; quanto as bolsas será 416 

estudado qual o melhor fluxo para as bolsas. Para os novos pacientes que necessitarem 417 

de bolsas já entrarão no novo fluxo que deverá seguir os seguintes passos: primeira 418 

consulta através de agendamento na Unidade Básica de Saúde de origem de onde será 419 

encaminhado ao HC para o recebimento do primeiro kit de bolsa e receber toda orientação 420 

de enfermagem e do serviço de assistência social do ambulatório e passar por consulta 421 

com cirurgião geral no HC. Após esses procedimentos todo o controle vem para a DACA, 422 

que encaminhará ao cirurgião o paciente com indicação de reconstrução e os que não 423 

possuem indicação irão via DACA para a Unidade Básica de Saúde. Marlene esclarece 424 
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ainda que este encaminhamento foi o construído por todas as instituições envolvidas, 425 

tendo sido formada uma comissão técnica para estabelecer o fluxo, reunir-se com os 426 

pacientes e com todas as instituições  que realizam as cirurgias de ostomia para que os 427 

pacientes entrem no fluxo.  Marlene diz ainda que foi um momento muito rico por se tratar 428 

de uma construção coletiva ou seja de todos os envolvidos. Argéria Narciso diz que foram 429 

distribuídas tarefas e o HC ficou com a tarefa de localizar os pacientes, atualizar endereço 430 

já que eles vem em busca das bolsas no HC e esta sendo encaminhado a DACA por 431 

critério de antiguidade, que encaminhará ao CISMEPAR e assim sucessivamente. 432 

Rosana, assistente social do HC e trabalha com os ostomizados, diz que existem duas 433 

situações: uma é a de reconstrução de trânsito intestinal para pacientes que estão em fila 434 

de espera e o outro é a manutenção das bolsas de colostomia, elas foram licitadas e até 435 

agora as bolsas não chegaram e isso está criando uma ansiedade nos pacientes pois o 436 

estoque só dá para mais ou menos 60 dias. Marlene esclarece que desde outubro de 437 

2006 não existe falta de abastecimento de bolsas, inclusive conforme foi dito já existe uma 438 

licitação concluída, e um estoque para mais 60 dias isto demonstra claramente que 439 

atualmente não existe problema no abastecimento das bolsas. Não havendo mais 440 

manifestações sobre o assunto, passou-se a seguir para o item 7 da pauta: Indicação de 441 

Conselheiro (a) para Comissão de Julgamento da Seleção de Projetos para o PSF: 442 

Cláudia Hildebrando explica que o Programa de Saúde da Família como é o conhecimento 443 

de todos é desenvolvido através de parceria com a Santa Casa que foi prorrogado pelo 444 

Conselho no final do ano passado por mais um ano, que vencerá no final de 2007; 445 

portanto está sendo aberto um Concurso de Projetos para selecionar uma OSCIP para 446 

estabelecer parceria com o PSF a partir de janeiro de 2008, quando vencerá a parceria 447 

com a Santa Casa. Esclarece que no Concurso de Projetos existem alguns itens que serão 448 

avaliados por uma comissão da qual deverão participar além de dois servidores da 449 

Gestão, um membro do Conselho Municipal de Saúde, portanto solicita esta indicação.  450 

Angélica de Souza solicita esclarecimento se esta indicação é nos mesmos moldes da 451 

indicação feita quando da prorrogação do contrato em que ela e a conselheira Rosalina 452 

Batista foram indicadas e como está a questão dos Agentes Comunitários uma vez que 453 

seus contratos já estão vencendo. Cláudia responde que esta comissão é específica para 454 

o processo de julgamento do Concurso de Projetos e reforça que a contratação de uma 455 

OSCIP não necessita passar por uma processo licitatório, mas o Executivo Municipal exige 456 

que seja feita a licitação e o representante do Conselho acompanhará  o processo 457 

licitatório, a escolha dos projetos entre todas as OSCIP que os apresentarem e ainda o 458 

melhor projeto apresentado para gerir o PSF a partir de janeiro de 2008; com relação aos 459 

Agentes Comunitários de Saúde a Emenda 51 regulamentada através de Lei Federal, foi 460 

estabelecida no município uma Comissão da qual faz parte que indicará ao Executivo 461 

Municipal qual o melhor caminho a ser seguido dentro das determinações da Emenda 51, 462 

esclarece ainda que a Comissão já concluiu seu trabalho e está aguardando o fechamento 463 

das contas do próximo bimestre, pois com a retirada dos recursos do SUS no gasto com 464 

pessoal, pode ser que o município atinja um percentual que não permita novas 465 

contratações, pois a Lei diz que tem que contratar de forma direta respeitando a Lei de 466 

Responsabilidade Fiscal, portanto só após o fechamento do mês de agosto    que será 467 

indicada qual medida deverá ser adotada para contratação dos Agentes Comunitários de 468 

Saúde e que vale também para os Agentes de Endemias.  Marcos Rogério Ratto coloca 469 

seu interesse em participar dessa comissão. Não havendo outras manifestações fica 470 

referendado o conselheiro Marcos Rogério Ratto para compor a Comissão de 471 

Julgamento da Seleção de Projetos para o PSF e como segundo nome Paulo 472 

Roberto Vicente.   A seguir passa-se ao item 8 da pauta: 10ª Conferência Municipal de 473 

Saúde de Londrina:  Sônia Anselmo inicialmente cumprimenta os aniversariantes do mês: 474 

Terêncio de Lima, Cristiane Fujita, Ailton de Souza e Acácio dos Santos. Quanto a 475 

Conferência é apresentado o Cartaz que foi elaborado e já distribuído para as Unidades de 476 

Saúde, Universidades, Terminais Urbanos, Transporte Coletivo Urbano, Hospitais e outros; 477 
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é apresentado também o Caderno de Subsídios da Conferência, os folders; informa que os 478 

demais materiais estão todos prontos e a bolsa será confeccionada com patrocínio do 479 

CIAP, as canetas foram doadas pelo Sercomtel e está sendo estudada a possibilidade de 480 

confecção de camisetas para os delegados. Quanto aos palestrantes estão todos 481 

confirmados. Sônia agradece a Professora Lúcia Lopes da UNIFIL pela parceria mais uma 482 

vez, disponibilizando as alunas do Curso de Enfermagem para auxiliarem durante a 483 

Conferência. Para deliberação do Conselho Sônia esclarece que existe a necessidade de 484 

alteração do Regulamento da Conferência já aprovado, pois existe dificuldade em formar 485 

uma Comissão de Relatoria, já que seus membros não podem ser delegados da 486 

Conferência; entendendo que não se pode penalizar quem contribui com o processo a 487 

Comissão Organizadora solicita ao Conselho que possa ser alterado o Artigo 28 do 488 

Regulamento que está assim redigido: “Os membros da Comissão de Sistematização não 489 

poderão se inscrever como delegados da  10ª Conferência Municipal de Saúde de 490 

Londrina à exceção do Relator de acordo com os artigos terceiro e dezessete”. A 491 

Comissão Organizadora sugere a seguinte redação: “Os membros da Comissão de 492 

sistematização poderão se  inscrever como delegados da 10ª Conferência Municipal 493 

de Saúde de Londrina”.  Sônia esclarece que essa inscrição se dará dentro da paridade 494 

da Conferência, cada representante dentro de seu segmento. Após várias considerações 495 

fica aprovada a alteração de redação do artigo 28 do Regulamento da 10ª 496 

Conferência Municipal de Saúde de Londrina, para posterior aprovação na 497 

Conferência. A seguir passa-se ao item 9 da pauta: Indicação de Conselheiro (a) para 498 

participar do II Seminário Estadual de DST/HIV/AIDS e Controle Social no SUS: Sônia 499 

Anselmo esclarece que o II Seminário Estadual de DST/HIV/AIDS ocorrerá a partir de 24 500 

de agosto, em Curitiba e a indicação do conselheiro (a) deveria ser enviado até o dia 16 de 501 

agosto tendo em vista que o Seminário foi antecipado em uma semana; sendo a reunião 502 

do Conselho somente dia 21 foi inscrita a conselheira Angélica de Souza com a finalidade 503 

de reservar a vaga, hoje este plenário tanto pode homologar a conselheira inscrita, como 504 

indicar outro conselheiro (a) e será efetuada a substituição. Marcos Ratto pergunta 505 

quantos conselheiros foram contatados e Sônia Anselmo explica que não foi feito contato 506 

com os conselheiros pois a deliberação seria em reunião, uma vez que a inscrição feita 507 

previamente só foi para garantir a vaga. Marcos Ratto indica o nome de Neusa Maria dos 508 

Santos para representar o Conselho no II Seminário Estadual de DST/HIV/AIDS. Marlene 509 

Zucoli pergunta se mais algum conselheiro (a) gostaria de se candidatar a vaga, como 510 

não há mais nenhum interessado fica referendado a conselheira Neusa Maria dos 511 

Santos para representar o Conselho no II Seminário Estadual de DST/HIV/AIDS e 512 

Controle Social no SUS.  Marlene  sugere que nas próximas vezes que for necessário 513 

reservar vaga para posterior deliberação do Conselho deverá ser colocado o seu nome, 514 

sugestão que é acatada por todos. A seguir passa-se ao item 10 da pauta: Indicação de 515 

conselheiro (a) do segmento de usuário para participar do Comitê de Educação 516 

Permanente em Saúde do Hospital Universitário: Marlene Zucoli esclarece que deverá 517 

ser conselheiro do segmento de usuário, e Paulo Roberto Vicente se coloca como 518 

interessado. Não havendo outras manifestações foi referendo o conselheiro Paulo 519 

Roberto Vicente para representar o Conselho no Comitê de Educação Permanente 520 

de Saúde do Hospital Universitário Regional Norte do Paraná. Nada mais havendo a 521 

tratar encerrou-se a reunião. A presente ata, elaborada e digitada por Sônia Maria 522 

Anselmo, será lida e assinada pelos conselheiros abaixo relacionados.  523 

 524 

TITULAR   Marlene Zucoli                                                                  525 

SUPLENTE     Sônia Regina Neri 526 

                                         527 

TITULAR Wania Gutierrez                     528 

SUPLENTE   Sônia Maria de Almeida Petris             529 

 530 
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TITULAR     Rubens Martins Júnior         Ausente c/ justificativa 531 

SUPLENTE       Benedito Fernandes              Ausente 532 

 533 

 TITULAR    Argéria M. Serraglio Narciso  534 

 SUPLENTE     Cristiane Lima Fujita     535 

     536 

 TITULAR   Isaltina  Pires Cardoso                 537 

 SUPLENTE   Deide Francisco Ferraz da Silva   Ausente c/ justificativa 538 

    539 

  TITULAR  Éder Pimenta de Oliveira              Ausente c/ justificativa 540 

  SUPLENTE  Marcos Rogério  Ratto                           541 

 542 

   TITULAR  Bett Claidh   Nascimento           Ausente                                              543 

   SUPLENTE  Manoel Nivaldo Da Cruz        Ausente     544 

 545 

   TITULAR  Fahd Haddad                                          546 

  SUPLENTE  Ana Paula Cantelmo Luz                      547 

                548 

   TITULAR Alda Mastelaro Hayashi                                                                                         549 

   SUPLENTE   Mara Rossival Fernandes                       550 

               551 

  TITULAR Francisco Eugênio Alves de Souza        Ausente 552 

  SUPLENTE Jeremias Bequer Brizola                      553 

            554 

   TITULAR Orides Lopes Pinheiro                                                                                                                555 

  SUPLENTE Ogle Beatriz Bacchi de Souza            Ausente c/ justificativa       556 

 557 

  TITULAR  Paulo Fernando Nicolau                  Ausente 558 

  SUPLENTE  Nobuaqui Hasegawa                        Ausente                               559 

 560 

  TITULAR Neusa Maria dos Santos                                                  561 

  SUPLENTE     Custódio Rodrigues do Amaral                         562 

 563 

  TITULAR      Joel Tadeu Corrêa                                564 

  SUPLENTE      Maria Ângelo Magro              Ausente c/ justificativa 565 

                        566 

  TITULAR          Cícero da Silva               Ausente  567 

  SUPLENTE       Acácio dos Santos            568 

 569 

 TITULAR        Laurentino dos Santos Paulista     Ausente c/ justificativa 570 

 SUPLENTE          571 

 572 

  TITULAR         Livaldo Bento                                        Ausente c/ justificativa                    573 

  SUPLENTE      José do Carmo Medeiro                        Ausente 574 

 575 

 TITULAR        Angélica de Souza                                                       576 

 SUPLENTE         José Barbosa                                 Ausente             577 

 578 

 TITULAR           Terêncio de Lima  579 

 SUPLENTE         Maria  Aparecida da Silva Cardoso       Ausente 580 

             581 

 TITULAR   Ailton de Souza          Ausente                            582 

 SUPLENTE    Natal de Oliveira        583 
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 584 

TITULAR     Euclides Lunardelli Filho             Ausente                                                                                                                          585 

 SUPLENTE     Wilma Silva Ribeiro                                  586 

 587 

 TITULAR     Paulo Roberto Vicente                        588 

 SUPLENTE     Vera Lúcia  Giachetto                 Ausente        589 

 590 

 TITULAR     Elizabeth Bueno Candido                           591 

 SUPLENTE     Oswaldo Godoy Ribas                  Ausente 592 

 593 

 TITULAR     Rosalina Batista                                                         594 

 SUPLENTE     Irene de Jesus Macena                   Ausente c/ justificativa 595 

 596 

 597 

 598 

 599 

 600 

 601 

 602 

 603 

 604 
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